

7/16~18  
2泊3日で林業活動を体験  
おためし地域おこし協力隊

林業分野のおためし地域おこし協力隊を実施しました。おためし地域おこし協力隊とは、協力隊への応募前に地域の人と交流したり、活動を体験することで着任後のイメージを広げてもらう制度です。

県外から4人が参加し、現役の協力隊による市有林での作業見学や体験、まき割りなどの林業活動を体験してもらいました。



- 01. 伐採した木の玉切り体験
- 02. まき割り体験
- 03. わらべ工房で機材を使い、木工体験
- 04. おためし地域おこし協力隊に参加した4人



8/1~3  
みこしとぎよ  
神輿渡御により山車が巡行  
大間々祇園まつり

390年以上の歴史を誇る大間々祇園まつりが、3年ぶりに縮小して開催されました。8月2日には、新型コロナウイルス感染症などの疫病退散の願いを込めて神輿渡御が行われ、当番町の4区と3区・7区の山車3台が、神輿とともに本町通りを巡行しました。

山車の上では、子どもたちによる祇園ばやしが演奏され、通りは笛やかね、太鼓の響きに包まれました。



- 01. まつりを活気づける祇園ばやし
- 02. 神輿を先導する手古舞
- 03. 本町通りを連なり巡行する山車
- 04. そろいの法被で山車に乗る子どもたち



8/4  
桐生大学・みどり市連携協力事業  
こども造形教室

桐生大学で第14回こども造形教室が開催され、市内の小学1年生から4年生の参加者が作品制作を体験しました。桐生大学短期大学部アート・デザイン学科の学生が講師となり、パーツの組み合わせや飾り付け、色塗りなど楽しく工作を行い、それぞれオリジナル作品を完成させました。



8/10  
ほめて育てる子育て講座  
「ほめトレ」を開催

子育て講座「ほめトレ」が大間々保健センターで開催されました。本講座は1コース3日間で、2日目の今回は「良好な親子関係をきずく方法」を講師と実践を交えながら学びました。笠懸公民館と併せて来年2月まで毎月講座を実施しますので、詳しい日程などは、広報7月号16ページをご覧ください。



8/7・14  
市内の各施設で実施中  
マイナカード申請支援

マイナンバーカードの申請サポートを市内の各集会所や公民館などで実施しています。今回は初めて商業施設「さくらもーる」で行い、140件の申請がありました。9月11日(日)・25日(日)も同会場で実施しますので、まだ申請がお済みでない人はぜひお越しください。その他の会場は、広報8月号をご覧ください。



8/20  
お祭り気分イベントに参加  
スタジオレッスン

スタジオレッスン公開イベントが桐生大学グリーンアリーナで開催されました。参加者は講師の先生をお手本に、ヨガやZUMBAを体験し、汗を流しました。レクリエーションではヨーヨー釣りやポッチャなど、浴衣を着た子どもから大人まで夏まつり気分を味わいながら楽しみました。

